

## CARTA RESPONSIVA DE USUARIO (MAYOR DE EDAD)

El (La) que suscribe, mayor de edad, en pleno uso de mis facultades, manifiesto que se ha hecho de mi conocimiento que las activaciones (en adelante las Activaciones) que se encuentran dentro del centro de bienestar y entretenimiento denominado *kinezis* ubicado en: el Local M64, del centro comercial denominado Mundo E ubicado en Autopista México-Querétaro #1007, Colonia San Lucas Tepetlaco, Municipio de Tlalnepantla, Estado de México, México, C.P. 54055, mismo que es operado por Wellnezz & Entertainment México, S.A. de C.V. (en adelante WEM), incluyen pero no están limitadas a: muros de escalar, boulders, tirolesa, toboganes, trampolines, bicicletas suspendidas, recorridos en altura (rope courses), vía ferrata, estructuras metálicas y redes para ascenso y descenso, actividades de caída libre, entre otras.

Reconozco que existe un riesgo inherente en el uso de las Activaciones, y entiendo y asumo que dicho riesgo podría tener como consecuencia, accidentes (incluso accidentes fatales) y/o lesiones.

Me comprometo a seguir en todo momento las indicaciones, recomendaciones, restricciones y medidas de seguridad, de uso y operación que estén comunicadas en anuncios y elementos visuales en las Activaciones, y/o que me sean comunicadas por los operadores de las Activaciones; así como a utilizar en todo momento el equipo de seguridad que me sea proporcionado y/o que sea requerido y hacer uso de las Activaciones en la forma en que las mismas deben ser utilizadas de acuerdo con sus características.

Reconozco que para el uso de algunas de las Activaciones, WEM podrá proporcionarme un arnés para la colocación del teléfono móvil, no obstante acepto que WEM no será responsable de los daños que en su caso puedan llegar a generarse en el teléfono móvil por el uso del arnés, por lo que acepto que el uso del mismo no me otorga ningún derecho a reclamar a WEM cualquier condición del teléfono móvil.

Reconozco que al ingresar a *kinezis*, el personal de WEM me colocará un reloj “K-watch” para mi uso, exclusivamente durante mi visita, mediante el cual se registrará la actividad física que genere en el uso de las Activaciones; por lo tanto, al finalizar mi visita me obligo a devolver el “K-watch” en el mismo estado que lo recibí y a cubrir el costo publicado en la taquilla de *kinezis* en caso de que devuelva el “K-watch” con cualquier rotura o maltrato en la pantalla o en su caso me obligo a pagar el valor total de su reposición en caso de pérdida.

Me comprometo, asimismo, a cumplir durante mi visita a *kinezis* con las reglas de conducta aplicables, incluso aquellas relativas al uso de regaderas y vestidores cuyo texto completo está disponible en [www.kinezis.com](http://www.kinezis.com) el cual declaro haber leído y entendido.

Acepto y reconozco que algunas Activaciones podrán estar sujetas a restricciones de peso, talla (estatura), edad y condiciones de salud. Asimismo, acepto y reconozco que me podrá ser negado el uso de las Activaciones en caso de presentar aliento alcohólico y/o cualquier otro signo de disminución de mis facultades y/o condiciones físicas y/o mentales, sin que ello implique una responsabilidad para WEM de ningún tipo. Me comprometo a hacer del conocimiento de WEM la existencia de algún padecimiento que pudiera impedir el uso por mi parte de cualquiera de las Activaciones. WEM podrá en todo momento utilizar los medios que considere convenientes para comprobar mi peso, y talla (estatura), edad y/o condiciones.

Acepto que es mi responsabilidad verificar que los ingredientes de los alimentos que se comercialicen en los puntos de venta de alimentos y bebidas no me produzcan alguna reacción alérgica.

Acepto y reconozco que la responsabilidad de WEM se limita a la seguridad de las Activaciones, el adecuado funcionamiento de los equipos instalados en las mismas, la capacitación de los operadores y las indicaciones proporcionadas por el personal que opera las Activaciones y/o comunicadas en los anuncios y elementos visuales; así como a las medidas de higiene y seguridad en la preparación de alimentos y bebidas. En términos de lo anterior, acepto y reconozco que el uso de las Activaciones y el consumo de alimentos y bebidas (incluyendo bebidas alcohólicas), es bajo mi propio y exclusivo riesgo y responsabilidad por lo que libero a WEM así como a sus empresas filiales, afiliadas, subsidiarias, controladoras, directivos, empleados, consejeros y/o accionistas de cualquier responsabilidad civil, penal, administrativa y/o de cualquier otra naturaleza, asociada al uso que yo haga de las Activaciones y/o el consumo que haga de alimentos y no me reservo acción ni derecho alguno que ejercitar en contra de WEM así como a sus empresas filiales, afiliadas, subsidiarias, controladoras, directivos, empleados, consejeros y/o accionistas en relación con dicho uso y/o consumo.

Acepto las condiciones del Seguro de Accidentes Personales con que cuenta WEM, mismas que cumplen con las disposiciones aplicables en materia de seguros.

En virtud de la presente, otorgo mi consentimiento y autorización expresa para que WEM tome fotografías, realice videos y grabaciones de audio al interior de *kinezis* a efecto de que puedan ser utilizados con fines promocionales, de publicidad y difusión en plataformas digitales e internet y de distribución gratuita y onerosa, tanto en los Estados Unidos Mexicanos como en el extranjero. Para más información consulte nuestro Aviso de Privacidad en: [www.kinezis.com](http://www.kinezis.com).

Nombre completo: \_\_\_\_\_

Fecha: \_\_\_\_\_

Firma: \_\_\_\_\_